COMMUNIQUE DE PRESSE



Chartres de Bretagne, le 22 septembre 2022

ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES STELLANTIS DE RENNES-LA-JANAIS LA CFE-CGC AMÉLIORE ENCORE SA REPRÉSENTATIVITÉ

À l'issue des élections professionnelles qui se sont tenues ce jour à Rennes-la-Janais, la CFE-CGC voit sa représentativité portée à 43% sur les collèges de sa compétence, en augmentation de 19 points !

La CFE-CGC obtient 4 élus dont 2 sur le collège des Techniciens et Agents de maitrise et prend les 2 mandats sur le collège ingénieurs et cadres.

La CFE-CGC remercie les salariés qui se sont largement mobilisés pour ce scrutin. Le taux de participation atteint 86,3% sur les collèges des techniciens, agents de maitrise, ingénieurs et des cadres, ce qui constitue une augmentation de plus de 6 points.

La CFE-CGC remercie l'ensemble des militants qui se sont mobilisés tout au long des 4 dernières années du mandat qui vient de s'achever.

Contact presse

Didier PICARD
Secrétaire de Section PSA AUTOMOBILES SA – La Janais

06 61 36 59 77 - didier.picard1@stellantis.com